

Polres Sumedang Perkuat Kedekatan dengan Warga Melalui Patroli Jalan Kaki dan Himbauan Kamtibmas

Sumedang - SUMEDANG.BNN.CO.ID

Feb 10, 2024 - 10:33



Sumedang, - Anggota Polsek Cisarua Polres Sumedang Polda Jawa Barat mengintensifkan interaksi positif dengan warga masyarakat melalui kegiatan patroli jalan kaki di wilayah Kecamatan Cisarua Kabupaten Sumedang. Selain sebagai langkah untuk menjaga keamanan, patroli ini juga menjadi kesempatan

bagi kepolisian untuk menyampaikan himbauan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat. Sabtu (10/02)

Anggota Polsek Cisarua dengan penuh semangat berjalan kaki menyusuri gang-gang dan pemukiman warga, mengunjungi area-area strategis yang dianggap memiliki potensi rawan terhadap gangguan keamanan. Dalam setiap kesempatan, mereka berinteraksi dengan warga sekitar, menyapa, dan mendengarkan keluhan atau informasi yang mungkin dapat mendukung tugas kepolisian.

Kapolsek Cisarua, IPDA Epi Yuhana, S.H., menjelaskan bahwa patroli jalan kaki ini bukan hanya sebagai upaya pencegahan tindakan kriminal, tetapi juga untuk membangun kedekatan dan kepercayaan dengan masyarakat. "Melalui patroli ini, kami ingin menunjukkan bahwa kami selalu ada di tengah-tengah masyarakat, siap memberikan perlindungan dan mendengarkan setiap aspirasi masyarakat," ungkapnya.

Selama patroli, anggota Polsek Cisarua juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga. Hibauan tersebut mencakup tips-tips keamanan, mengajak masyarakat untuk turut serta aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta memberikan informasi terkait tindakan preventif yang dapat dilakukan bersama-sama.

"Warga adalah mitra kami dalam menjaga keamanan. Kami berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan. Setiap informasi dari masyarakat sangat berharga untuk kami," tambah IPDA Epi Yuhana, S.H

Dengan adanya kegiatan patroli jalan kaki dan penyampaian himbauan kamtibmas ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta tingkat keamanan di wilayah Kecamatan Cisarua dapat terus meningkat.